



12月に入り、ぐっと寒さが増しました。11月は寒暖差が大きかったため、体調管理が難しかったと思いますが、体調は崩されていませんか。

年末が差し迫り、「今年も1年早かったな…」と感じる今日この頃です。

みなさまにご協力いただいた「今年の漢字」の発表は12月12日（木）に京都の清水寺にて行われます。能登の地震に始まり、オリンピック、新紙幣、メジャーリーグ、選挙などなど…。今年はいろいろな出来事や災害などもあり、予想が難しいとのお声が多かったですが、どんな漢字を予想されましたか？応募総数の中からもっとも多かった漢字が「今年の漢字」となるそうですので、発表の日を楽しみに待ちたいと思います。

今年もお忙しい中、「おこじょパソコンスクール」に通っていただき、ありがとうございました。

みなさまにとって楽しくて、有意義な時間が過ごせるスクールであるよう日々精進してまいります。来年も「おこじょパソコンスクール」をよろしく願いいたします。

何かと忙しい年末ですがお体には留意され、良い年を迎えられることを願っております。



## ディスククリーンアップで快適パソコン生活

最近パソコンの動作が遅いと感じたことはありませんか？

そんなときはディスククリーンアップを実行してみましょう。不要なファイルを削除して、ディスクの空き容量が増え、動作が早くなるかもしれません。

### <操作方法>

- ①エクスプローラーを開き、ナビゲーションウィンドウからPCをクリック
- ②ローカルディスク(C:) もしくは Windows(C:)をクリック
- ③<Windows11の場合>右上の  (もっと見る) → [クリーンアップ]をクリック  
<Windows10の場合>「管理ドライブツール」タブにある [クリーンアップ]をクリック
- ④削除したいファイルにチェックをつける →  をクリック
- ⑤「これらのファイルを完全に削除しますか？」と表示 →  をクリック  
メッセージが消えたらクリーンアップ完了です！

★この操作は時間がかかることがあります。パソコンを使わない時間に実行してみましょう。

また電源コードに接続した状態で行ってください。

※ご不明な点はインストラクターにお尋ねください。



## インストラクター通信

燕三条校インストラクターの宮島米子です。

テレビで紹介されたお店巡りが好きな私が、気になる海辺のラーメン屋さんに行ったときのお話です。

人気店なのに行列がなく、ラッキーと思いながらお店に入ると、整理券の発券機がありました。券には番号とQRコードが表示されており、その番号で呼ばれます。QRコードを読み取れば待ち時間や人数がわかる画期的な入店システムを初めて経験しました。整理券を受け取ると行列に並ぶことなく、併設された売店でお土産を見たり、浜辺を散歩しながら呼び出しを待ちます(順番が来るとラインやメールが届くサービスもありました)。

最新のシステムに驚き、今後このようなお店が増えるのかと感じた出来事でした。

人気メニューはワンタン麺とチャーハン。もちろんセットで美味しくいただきました。



ホームページもご覧ください ⇒ <https://www.staff-ace.com/>

